

Une récolte de sept médailles aux Jeux Panaméricains 2015 pour l'Outaouais

Communiqué de presse

Diffusion immédiate

Gatineau, le 27 juillet 2015 – Le **Conseil de développement du sport de Gatineau (CDSG)** est fier de souligner la participation des athlètes et des entraîneurs de la région de l'Outaouais qui ont été en action aux Jeux Panaméricains qui se déroulaient du 10 au 26 juillet à Toronto.

La délégation canadienne dont 11 provenant de la région de l'Outaouais a atteint le second rang du classement des médailles. Le Canada a fracassé son record de 197 médailles, établi en 1999 à Winnipeg avec 78 médailles d'Or, 69 d'Argent et 70 de Bronze pour un total de 217 médailles. De ce nombre, les athlètes provenant de la région ont contribué à 5 d'Or, 1 d'Argent et 1 de Bronze pour un total de 6 médailles.

Voici les résultats des 10 athlètes de la région.

Athlètes	Dusan Aleksic	Waterpolo	Bronze
	Philippe Aumont	Baseball	Or
	Camélie Boisvenue	Karaté (+68 kg)	Argent
	Maxime Brinck- Croteau	Escrime (Épée)	Individuel – 14 ^e position Par équipe – 5 ^e position
	Kamille Desjardins	Karaté (61 kg)	6 ^e position
	Jasmine Landry	Karaté (68 kg)	6 ^e position
	Geneviève Morrison	Lutte	Or
	Karine Thomas	Nage synchronisée	Compétition en équipe - Or Compétition en duo - Or
	Natasha Watcham-Roy	Rugby à sept	Or
Chef d'équipe	Roger Archambault	Waterpolo	
Entraîneur	Vincent Pichette	Volleyball	Bronze

Félicitations à tous pour vos excellentes performances!

-30-

Renseignements :

Conseil de développement du sport de Gatineau
850, boulevard de la Gappe, Suite 320, Gatineau (Québec), J8T 0B4
(819) 243-2345 poste 2821
www.sportgatineau.ca